

# „Jeder kann sich selbst heilen“

**Unglaublich.** Allergie, Krankheit oder ein unerfüllter Kinderwunsch – zu der Geistesheilerin Alice Seidl van Haren kommen viele Menschen, denen die Schulmedizin nicht geholfen hat.

JANINA HÜGEL

**SIEGSDORF.** Die Praxis von Alice Seidl van Haren findet man außerhalb von Siegsdorf, versteckt an einem Hang, mit Blick auf die Berge. Dort empfängt die Geistesheilerin ihre Klienten – und das seien nicht wenige, erzählt sie. „Zu mir kommen viele kranke Menschen, die Allergien, Depressionen, Hautkrankheiten, Krebs oder Ähnliches haben.“ Auch berufliche Probleme oder die Suche nach dem richtigen Partner würden oft eine Rolle spielen, sagt sie.

Ein Termin bei der gebürtigen Holländerin beginnt freundschaftlich. „Damit meine Klienten zur Ruhe kommen, gibt es einen Tee aus meinem Garten“, verrät die 53-Jährige. Dann kann sich der Ratsuchende zu seinem Problem äußern und Alice Seidl van Haren fragt genau nach. „Viel zu viele verbergen nämlich ihre Probleme, aber ich ziehe das Leid aus den Menschen heraus.“ Dann

schreitet sie zur Tat – und zwar mit einer Wünschelrute. Am Ende des schwingenden Stabs ist ein goldener Metallring befestigt, mit dem die Heilerin gute oder schlechte Energie empfangen will.

## Geistesheilerin war früher selbst skeptisch

Sie bewegt die Wünschelrute über die ausgestreckte Hand des Klienten. „An jedem Finger gibt es zwei Energielinien und jeder steht für bestimmte menschliche Organe oder Krankheiten“, sagt die Heilerin. Kommt die Wünschelrute in eine bestimmte Schwingung, weiß Alice Seidl van Haren, dass dort negative Energie herrscht. „So kann ich zum Beispiel am Mittelfinger Allergien oder Unverträglichkeiten feststellen.“ Mit der Energie ihrer Hände harmonisiere sie dann die betreffende Stelle, um positive Energie hervorzulocken. „Heilung entsteht, indem ich



„Drei Prozent der Krankheit sind sichtbar, 97 Prozent sind im Geist verankert und müssen dort gelöst werden“ sagt die Geistesheilerin. Bild: Janina Hügel

den Menschen die Tatsachen vor Augen führe“, sagt Alice Seidl van Haren. Keine Krankheit sei unheilbar und heilen könne sich jeder selbst, wenn er nur die Sichtweise auf sein Problem verändere. „Nur drei Prozent der Krankheit sind für den Menschen sichtbar, die restlichen 97 Prozent sind im Geist verankert“, sagt die Geistesheilerin.

Der Erfolg stelle sich meist schon nach einem Termin ein und bestärke sie in ihrer Arbeit.

Als sie vor 23 Jahren das erste Mal eine Heilung mittels einer Wünschelrute sah, war ihr Interesse geweckt. „Vorher hätte ich so etwas nicht für möglich gehalten, denn ich bin Holländerin und die sind von Natur aus sehr skeptisch“, lacht die Heilerin. Ihr Wissen gibt sie in Seminaren und Vorträgen weiter. „Ab Oktober biete ich eine Seminarreihe in Ruhpolding an, damit auch andere ihren Mitmenschen helfen können.“

www.alice-energie.de